
ECOLE PRIMAIRE de BELLEFOIS-MAVAULT
CONSEIL d’ECOLE du 15 novembre 2011

PROCES VERBAL
Etaient présents :
Mme MIDY, conseillère municipale et Mme DEBARRE, Déléguée Départementale de l’Education Nationale (DDEN).
Tous les enseignant(e)s : Mmes B.BONNIN., V.BRUNET, S.DREULLE, G.EGAL, L.HAMON, C.LAMOUREUX et  M. S.ROLLAND, directeur.
L’ensemble des représentantes des parents d’élèves, Mmes A. BOUQUET, C. BOUQUET, C. FORGEON, C. LAMPLE-OPERE, A. LECAMP, D. 
POURRIN, G. VILLEMAIN, ainsi que la suppléante Mme L. LOUIS.
C.BRAY-BON, employée de vie scolaire.

Excusés : Mrs ROULEAU et QUINQUENEAU, président et vice-président SIVOS, Monsieur LEON, Inspecteur  de l’Education Nationale, M. 
MORIN, enseignant

I – Effectifs et ouverture de classe

Rappel des effectifs attendus pour la rentrée 2011 : 167 enfants, soit une moyenne de 27.8 élèves
Effectifs réels à la rentrée lundi 5 septembre: 170 élèves, soit une moyenne de 28.33.
L’ouverture d’une 7ème classe arrive 2 jours après la rentrée, donc réorganisation des classes nécessaire, entraînant des difficultés et 
perturbations pour tous. Arrivée d’une nouvelle enseignante, Madame BONNIN Bénédicte, qui s’installe dans l’ancien dortoir.

Départs prévus dans l’année : 4 + départ de 18 CM2
Arrivées prévues : 25 PS – soit une estimation de 173 élèves (donc une moyenne de 25.1 élèves par classe)

II – Rappel sur le rôle et les compétences du Conseil d’école

Le directeur rappelle à l’assemblée présente : 
- qui sont les membres de droit à part entière avec voix délibérative et les membres de droit avec voix consultative
- que le Conseil d’école est une instance d’information, de consultation, de suggestions et de décisions sur le fonctionnement de 

l’école et sur toutes les questions intéressant la vie de l’école.

III – Point sur les locaux et les travaux

a) Travaux réalisés
- Installation du préau modulaire : mis en place pendant l’été 2011, il remplit ses objectifs et améliore les récréations.

A noter cependant la présence constante de flaques en cas de pluie, dues à un sol mal nivelé.
- Installation de la nouvelle chaudière, la précédente étant devenue peu fiable
- Retrait de la mezzanine et travaux d’appoint pendant l’été 2011 + remerciement à Freddy
b) Projet : construction de la garderie. Suite à une rencontre avec Monsieur le Maire et l’architecte début septembre 2011, le 

directeur confirme la réalisation d’une salle de 110m²+ une salle de devoirs de 32m2+ toilettes+ une salle de réunion d’env. 
50m2. Le sol de la cours doit être refait à cette occasion. Les travaux devraient débuter à la rentrée 2012.

IV – Autres points abordés

a) Sécurité à l’école : 
- De plus en plus de dégradations d’origine externes � boite à lettres détruite, présence de tessons de bouteilles dans la cour : 

plaintes déposées par la mairie. Le directeur demande au SIVOS de faire intervenir très rapidement du personnel pour balayer 
avant l’arrivée des enfants en cas de présence de verre dans la cour ou devant l’école. Mme Midy se renseigne.

- Il est par ailleurs rappelé que les mégots de cigarettes doivent être mis dans la poubelle, trop jonchent le sol devant le portail de 
l’école. 

- Exposé des modifications du PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) pour approbation : risques environnementaux retenus : 
tempête, grêle, transport routier de matières dangereuses, risques nucléaires ; et Jouffray-Drillault à la Cour d’Hénon ? Non 
classé SEVESO (seuil A.S.). Un PPRT est en cours par la DREAL Poitou-Charentes, mais Neuville situé hors zone concernée.
Le signal pour confinement en salle de motricité est 3 coups cours de sirène de brume – fin du confinement par 1 coup long. 
Un exercice sera réalisé en simulation avec tous les enfants et le personnel.

b) Mise en place d’un Conseil des Enfants d’élémentaire. Points et demandes soulevés par ses membres :
- Sont appréciés : le préau, les récréations séparées maternelle/élémentaire, l’espace herbeux, le panier de basket, le bac à sable
- Sont souhaités : une structure de jeux, un terrain de basket et un 2ème panier, des jeux de cartes à échanger pendant les 

récréations (réponse négative de tous), plus de ballons, la possibilité pour les CP en garderie le soir de faire leurs devoirs avec 
les autres élémentaires.

III – Divers

- La garderie finit à 18h30. Question sur le besoin d’étendre les horaires le soir � un sondage sera réalisé auprès des parents.
- Sieste des moyens : nous suivons les recommandations de l’Inspection � pas de sieste.
- Le Conseil Municipal des Jeunes aura au moins 2 élèves représentant l’école de Bellefois (20/11 : résultat : 6 élus)
- Le marché de Noël de Bellefois se tiendra sur la place de la Liberté dimanche 11 décembre 2011
- Projet de carnaval commun en 2012 avec l’école des Petits Cailloux
- Un séjour au ski est planifié du 12 au 16, voire 17 mars 2012 à Bellevaux (Savoie) pour les élèves de CE2, CM1, CM2.

La séance est levée à 21h00.


